

Lenka Chmelíčková

KG Slavkov - KG Kortsch



Praktikum: 21. 11.–7. 12. 2014

Zuallererst möchte ich mich bedanken für die Möglichkeit in ein anderes Land zu fahren und dort zu praktizieren. Die Inspiration für meine eigene Arbeit und die Art und Weise, wie wir uns bemühen das gleiche Konzept umzusetzen war sehr hoch. Es war eine unvergessliche und wertvolle Erfahrung.

Das Team und die Kinder haben uns offen Angenommen. Wo es möglich war konnten und haben wir uns einbeziehen lassen. So z. B. konnte ich beim Musizieren an die Flöte und Gitarre mitspielen. Interessant waren auch die Mathematik-Spiele zu beobachten.

Auch die Raumgestaltung in den Klassen wo jedes Kind wiederholt z. B. durch sein Foto sichtbar wird und Spielzeuge klare Einteilung haben oder die Ecken wo Kinder für sich spielen könne waren für mich interessant. Auch das Essen mit viel Gemüse muss ich an diese Stelle würdigen.

„Entdecken und Bewundern!“

Am schwersten ist die Arbeit mit Menschen. Sie braucht viel Geduld.



„Bleiben
und mitspielen.“